

La obra ha sido financiada por el Fondo Estatal de Inversión Local con casi 90.000 euros

## El delegado del Gobierno y la alcaldesa de Limpias inauguran las obras realizadas en el Colegio Asón para ubicar las aulas del Primer Ciclo de Educación Infantil

**5 de noviembre de 2009.-** El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y la alcaldesa de Limpias, María del Mar Iglesias, inauguraron hoy las obras de Acondicionamiento del Cuerpo Central del Colegio Rural Agrupado (CRA) Asón para construir los espacios donde ubicar el Primer Ciclo de la Educación Infantil. Este proyecto ha sido financiado por el Fondo Estatal de Inversión Local con una inversión de casi 90.000 euros.

El edificio contaba en la primera planta con dos espaciosas viviendas para maestros en desuso por lo que el Ayuntamiento planteó la rehabilitación de uno de los dos almacenes situados a cada uno de los lados del portal de acceso a las viviendas, así como la demolición de la actual distribución de las viviendas, para unirlas en un solo espacio para destinarlo a Primer Ciclo de Educación Infantil.

Con las obras llevadas a cabo se ha acondicionado el espacio resultante de la unión de las dos viviendas consiguiendo una superficie de 148 m<sup>2</sup> que se ha distribuido en un vestíbulo, una Sala de Usos Múltiples de 30,40 m<sup>2</sup>, aseos para el personal y para los niños, la Unidad de niños menores de un año de 30,85 m<sup>2</sup> y la Unidad de niños mayores de 1 año y menores de 2 años, de 39,70 m<sup>2</sup>.

El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, felicitó a la alcaldesa y a toda la Corporación por haber llevado a cabo un proyecto de este tipo y de tanta sensibilidad hacia la educación, como es crear un lugar para los niños del Primer Ciclo de Educación Infantil. Señaló que esta obra va a prestar un gran servicio a las familias de Limpias y supone un reto también para el Ayuntamiento.

Agustín Ibáñez agradeció a la Corporación y a sus técnicos municipales el excelente trabajo llevado a cabo con las inversiones del Fondo estatal y recordó que el nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, aprobado por el Gobierno de Rodríguez Zapatero va a aumentar la inversión pública destinada a dinamizar a corto plazo la actividad económica, incidiendo directamente en la creación de empleo. El nuevo Fondo tiene como objetivo que las inversiones, proyectos y actuaciones financiadas contribuyan a la sostenibilidad económica, social y ambiental.